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안산시의회 의원들 ERICA캠퍼스 방문

2017년 10월 16일 경기 안산시의회 의원들이 '10월 현장의 날'을 맞아 ERICA 캠퍼스를 방문했다.[1] 안산시의회는
민생 중심의 가치 실현을 위해 현장의 목소리를 청취하고 대안을 모색하는 ‘현장의 날’을 운영 중인 가운데 네 번째
방문지로 한양대 ERICA캠퍼스를 찾았다. 양 기관은 대학과 지역사회와의 상호 협력 방안을 논의했다

이날 방문에는 안산시의회에서 이민근 의장, 김동규 의회운영위원장, 윤석진 기획행정위원장, 김동수 도시환경위원
장 등이 참석했으며, ERICA 측에서는 김우승 부총장을 비롯해 교무위원들이 참석했다.

한양대 김우승 부총장은 안산시의회 의원들에게 학교 연혁에 대해 설명하고 ‘한양대학교 ERICA 캠퍼스 발전전략
및 지역사회와의 협력’이라는 주제로 캠퍼스 주변환경 및 부지개발 계획, 벤처/창업단지 조성계획, 안산사이언스밸
리 활성화를 위한 R&D 단지 조성계획에 대한 프레젠테이션을 진행했다. 또 참석한 의원들은 지역주민을 대신해 안
산 출신 학생들의 입학률 제고를 위한 노력과 한양대 주변 주차문제 해결을 위한 부지 협약, 대학병원 건립에 대한
상호협력 방안 모색 등에 대해 제안하고 지역사회 발전에 적극 노력해줄 것을 당부했다.
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↑ 안산시의회 의원들 한양대학교 ERICA 캠퍼스 방문1.
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